
政 を 問 う町古多

賛成…○　反対…×　欠席…欠　退席…退
（議長は採決に加わりません）

審議結果〈6月定例会〉

議案
番号

件名と主な内容
（件名は一部省略しています）

議席番号 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 議長

議
決
結
果

佐
藤　

幸
三

飯
田　

良
一

菅
澤　

博
隆

鵜
澤　
　

茂

佐
久
間
由
紀
子

那
須　

保
秋

髙
坂　

恭
子

勝
又　

一
徳

菅
澤　
　

環

山
口　
　

清

菅
澤　

昌
則

土
井　

清
司

石
渡　

悦
子

土
井　

秀
敏

諮問
第 1 号

人権擁護委員の推薦について…人権擁護委員の任期満了に伴い、前橋辰
雄氏の推薦につき議会の意見を求めるもの。

適任
賛 13・否 0

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ -

2 人権擁護委員の推薦について…人権擁護委員の任期満了に伴い、成清 稔
氏の推薦につき議会の意見を求めるもの。

適任
賛 13・否 0

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ -

3 人権擁護委員の推薦について…人権擁護委員の任期満了に伴い、依知川
典子氏の推薦につき議会の意見を求めるもの。

適任
賛 13・否 0

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ -

同意
第 1 号

固定資産評価審査委員の選任について…固定資産評価審査委員の任期満
了に伴い、鎌形二三男氏の任命につき議会の同意を求めるもの。

同意
賛 13・否 0

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ -

議案
第 1 号

一般会計補正予算（第 2 号）…魅力発信交流館の施設整備工事 97 万 2 千
円、多古高校沿いの道路改良工事に係る物件補償費 3,040 万 7 千円、教
員の勤務実態把握のためのタイムレコーダーの費用 38 万 4 千円など、合
計 3,360 万円を追加し、補正後の予算総額を 70 億 8,978 万 2 千円とする
もの。

可決
賛 13・否 0

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ -

請願
第１号

義務教育費国庫負担制度の堅持に関する請願書…義務教育水準に格差が
生じないよう、義務教育費国庫負担制度の堅持について政府及び関係行
政官庁へ意見書提出を求めるもの。

請願者　子どもたちの豊かな育ちと学びを支援する教育関係団体
千葉県連絡会会長　齋藤　晟

採択
賛 13・否 0

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ -

2

国における平成 31 年度教育予算拡充に関する請願書…子どもたちの健全
育成をめざし豊かな教育を実現させるため、国の教育予算を拡充するよ
う政府及び関係行政官庁へ意見書提出を求めるもの。

請願者　子どもたちの豊かな育ちと学びを支援する教育関係団体
千葉県連絡会会長　齋藤　晟

採択
賛 13・否 0

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ -

陳情
第１号

（平成 29 年）

住民の健康増進と 2020 東京オリンピック・パラリンピックにむけて
受動喫煙防止条例の早期制定を求める陳情書…町として地域の特性に応
じた受動喫煙防止条例を早期に制定することを求めるもの。
陳情者　スモークフリーキャラバンの会「スモークフリーキャラバン in 千葉」

代表（共同代表）　田那村　雅子　　紅谷　歩

不採択
賛 0・否 13

× × × × × × × × × × × × × -

陳情
第２号

（平成 29 年）

「千葉県受動喫煙防止条例の早期制定を求める意見書」の提出に関する陳
情書…千葉県受動喫煙防止条例を早期に制定する必要があり、「千葉県受
動喫煙防止条例の早期制定を求める意見書」を町議会から県へ提出する
ことを求めるもの。

陳情者　タバコ問題を考える会・流山　辻丸卓美

不採択
賛 0・否 13

× × × × × × × × × × × × × -

陳情
第１号

東海第２原発の再稼働と運転期間延長を認めないことを求める陳情書…
現在運転期間延長を審査中の東海第２原子力発電所について、再稼働に
関して重大な危険性があることから、再稼働及び運転期間延長を認めな
いこと、廃炉を求めることについて政府及び関係行政官庁へ意見書提出
を求めるもの。

陳情者　東海第２原発の再稼働を考える会・多古
代表　喜多正博

採択
賛 12・否 1

○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ -

発議案
第 1 号

圏央道（大栄・横芝間）の早期完成等に関する決議…圏央道大栄・横芝
間の早期完成を目指すとともに、地域交流拠点との接続が可能となる休
憩施設を成田国際空港周辺に設置することを国に対して要望するもの。

発議者　髙坂恭子議員ほか 4 名

可決
賛 13・否 0

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ -

2
義務教育費国庫負担制度の堅持に関する意見書…請願第 1 号の採択を踏
まえ、その趣旨に沿い関係行政官庁に意見書提出をするもの。

発議者　山口 清議員ほか６名

可決
賛 13・否 0

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ -

3
国における平成 31 年度教育予算拡充に関する意見書…請願第 2 号の採択
を踏まえ、その趣旨に沿い関係行政官庁に意見書提出をするもの。

発議者　山口 清議員ほか６名

可決
賛 13・否 0

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ -

4

東海第２原子力発電所の再稼働と運転期間の延長を認めないことを求め
る意見書…陳情第 1 号の採択を踏まえ、その趣旨に沿い関係行政官庁に
意見書提出をするもの。

発議者　勝又一徳議員ほか 5 名

可決
賛 13・否 0

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ -

魅
力
あ
る
地
方
創
生
事
業
を

問
教
育
・
保
育
の
無
償
化
が
来
年
10

月
か
ら
実
施
さ
れ
、
所
得
制
限
な

く
３
歳
児
以
上
は
無
料
に
な
り
ま
す
。
周

辺
で
は
企
業
主
導
型
保
育
事
業
の
助
成
を

受
け
、
空
港
で
は
保
育
施
設
の
増
設
、
ホ

テ
ル
で
は
外
国
人
保
育
士
を
取
り
入
れ
た

国
際
色
あ
る
保
育
園
が
開
園
す
る
な
ど
、

企
業
独
自
の
保
育
事
業
へ
の
取
り
組
み
が

開
始
し
、
今
後
は
保
育
園
が
選
ば
れ
る
時

代
が
予
測
さ
れ
ま
す
。
園
児
数
の
確
保
の

た
め
、
多
古
な
ら
で
は
の
保
育
と
い
う
部

分
に
力
を
入
れ
て
い
く
こ
と
が
必
要
で
は
。

町
長
保
護
者
が
仕
事
と
育
児
を
両
立

し
や
す
い
よ
う
、
本
年
４
月
に

入
所
要
件
で
あ
る
保
護
者
の
就
労
時
間
等

の
緩
和
を
行
い
ま
し
た
。

こ
ど
も
園
園
長
保
育
教
諭
の
資
質
、

能
力
向
上
へ
の
研
修

に
加
え
、
地
域
と
の
連
携
、
地
域
に
根
差

し
た
取
り
組
み
、
月
に
一
度
の
英
語
教
育

や
園
外
保
育
な
ど
を
行
っ
て
お
り
、
今
後

も
改
善
し
て
い
き
ま
す
。

問
子
育
て
世
代
移
住
者
向
け
の
中
古

住
宅
リ
フ
ォ
ー
ム
助
成
や
都
内
通

勤
者
の
シ
ャ
ト
ル
バ
ス
料
金
助
成
も
移
住

促
進
へ
効
果
が
期
待
で
き
る
の
で
は
な
い

で
し
ょ
う
か
。
加
え
て
、
再
三
提
案
し
て

お
り
ま
す
第
３
子
出
産
祝
い
金
の
実
施
に

向
け
て
の
考
え
を
伺
い
ま
す
。

町
長
移
住
者
向
け
の
住
宅
リ
フ
ォ
ー

ム
助
成
や
シ
ャ
ト
ル
バ
ス
料
金

補
助
は
財
政
も
考
え
て
検
討
し
ま
す
。
第

３
子
出
産
祝
い
金
は
出
来
る
だ
け
早
く
実

行
し
た
い
と
考
え
ま
す
。

問
９
月
、
３
月
に
無
料
雑
誌
の
方
に

広
告
の
掲
載
が
あ
る
よ
う
で
す
が
、

助
成
に
つ
い
て
、
一
文
入
る
と
そ
れ
が
売

り
に
な
る
と
思
い
ま
す
。

子
育
て
支
援
課
長
９
月
と
３
月
に

P
R
広
告
を
予

定
し
て
い
ま
す
。
今
年
度
実
施
の
高
校
生

ま
で
の
医
療
費
、
学
校
給
食
の
実
質
無
償

化
等
の
掲
載
を
検
討
し
ま
す
。

問
道
の
駅
の
朝
市
広
場
は
現
在
レ
ン

タ
サ
イ
ク
ル
置
き
場
に
な
っ
て
い

ま
す
が
、
開
業
以
来
一
度
も
朝
市
広
場
と

し
て
使
用
し
て
い
な
い
と
の
こ
と
で
す
。

出
品
者
の
方
と
利
用
に
向
け
て
の
協
議
は

行
わ
れ
て
い
ま
す
か
。

産
業
経
済
課
長
出
品
者
の
意
見
を
十

分
反
映
で
き
な
か
っ

た
の
が
反
省
点
で
す
。
今
後
関
係
者
と
協

議
し
て
い
き
ま
す
。

問
観
光
客
へ
の
情
報
発
信
の
要
で
あ

る
道
の
駅
２
階
の
情
報
室
、
５
月

連
休
中
に
あ
じ
さ
い
祭
り
を
含
む
町
の
チ

ラ
シ
が
す
べ
て
無
か
っ
た
事
を
担
当
課
で

は
認
識
さ
れ
て
い
ま
し
た
か
。

産
業
経
済
課
長
道
の
駅
と
の
連
携
を

密
に
し
て
今
後
は
不

足
の
無
い
よ
う
対
応
し
て
い
き
ま
す
。

問
地
方
創
生
事
業
と
し
て
旧
中
央
保

育
所
を
総
額
９
９
８
１
万
円
か
け

て
観
光
拠
点
施
設
と
し
て
開
設
し
、
補
助

金
も
受
け
て
の
事
業
で
す
が
、
観
光
客
の

来
館
が
最
大
の
課
題
で
す
。
管
理
運
営
団

体
の
人
件
費
や
維
持
管
理
費
も
日
々
発
生

し
て
い
ま
す
。
魅
力
発
信
交
流
館
の
今
後

の
事
業
計
画
に
つ
い
て
伺
い
ま
す
。

町
長
介
護
予
防
教
室
や
各
種
体
験
教

室
な
ど
を
開
催
し
て
い
く
予
定

で
す
。

一般質問1　平成30年６月定例会

観
光
事
業
を
地
方
創
生

担
当
課
に
集
約
し
て
は

観
光
協
会
の
設
立
を
考
え
て
い
き
ま
す

地
方
創
生
担
当
課
長
観
光
ボ
ラ
ン
テ
ィ

ア
の
有
効
活
用
や

イ
ベ
ン
ト
事
業
な
ど
、
管
理
運
営
団
体
と

月
１
回
の
定
例
会
で
協
議
し
て
い
き
ま
す
。

問
観
光
事
業
す
べ
て
を
地
方
創
生
担

当
課
で
集
約
し
、
対
応
し
た
方
が

効
果
的
で
は
。

町
長
町
に
は
、
観
光
協
会
が
あ
り
ま

せ
ん
が
、
こ
の
よ
う
な
団
体
が

主
体
と
な
り
、
役
場
が
サ
ポ
ー
ト
す
る
こ

と
が
本
来
の
形
と
思
い
ま
す
。
観
光
協
会

の
設
立
を
考
え
て
い
き
ま
す
。

菅
澤
　 

環 

議
員 

（
所
要
時
間
60
分
）

答問

観光・交流・移住
情報室

魅力発信・
交流ホール

体験室
調理室

多目的トイレ

玄関

事務室

男性トイレ女性トイレ多世代交流室

子育て交流室 地域団体活動室

多古町魅力発信交流館の各部屋の配置図
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